
¡Gracias, Papa Francisco!
El Santo Padre deja un imborrable legado, recordado por los sacerdotes, los 
seminaristas y los fieles diocesanos que tuvieron la oportunidad de conocerle 
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FRANCISCO, EL PAPA DE LA ALEGRÍA

N os despedimos de un pastor que 
transformó no solo a la Iglesia ca-
tólica, sino también el corazón de 
millones de personas en todo el 
mundo. El Papa Francisco, el pon-
tífice que eligió su nombre inspi-

rado en san Francisco de Asís, nos deja un lega-
do imborrable de sencillez, esperanza y, sobre 
todo, alegría.

Desde aquel 13 de marzo de 2013, cuando apa-
reció en el balcón de la Basílica de San Pedro salu-
dando con un humilde “buona sera”, quedó claro 
que su papado marcaría un antes y un después. 
Francisco fue un Papa cercano, un pastor que ca-
minaba con el pueblo, que escuchaba el clamor 
de los marginados y que no temía hablar sobre 
los problemas más urgentes de nuestro tiempo.

La alegría fue el sello distintivo de su ministerio. 
En su exhortación apostólica Evangelii gaudium, 
el Papa Francisco nos recordó que “la alegría del 
Evangelio llena el corazón y la vida entera de los 
que se encuentran con Jesús”. No era solo un 
mensaje teológico, sino una invitación a vivir con 
esperanza y a transmitir esa alegría a los demás, 
incluso en medio de las dificultades.

Uno de los mayores dones de Francisco fue su 
capacidad para conectar con las personas, sin 
importar su condición o sus creencias. Visitó cár-
celes, hospitales y barrios humildes, llevándoles 
consuelo y esperanza. Sus palabras eran un bál-
samo para los que sufrían, y su risa, una muestra 
de la bondad que irradiaba su espíritu.

Francisco no solo predicaba con palabras; su 
vida era un testimonio del Evangelio en acción. 
Fue un Papa que puso a los pobres y a los margi-
nados en el centro de su misión, recordándonos 
a todos que “un cristiano no puede ser indiferen-
te al sufrimiento de los demás”.

En el ámbito global, su liderazgo fue un faro de 
esperanza en tiempos oscuros. Abogó por la paz 
en zonas de conflicto, instó a los líderes mundia-
les a cuidar de nuestro planeta y a vivir la amis-
tad social; se comprometió con fuerza con los 
migrantes y refugiados, calificándolos como “los 
más vulnerables de entre nosotros”. Para Francis-
co, estas no eran solo cuestiones políticas, sino 
desafíos profundamente humanos que reque-
rían respuestas basadas en el amor y la justicia.

Su apuesta desde la sinodalidad abrió a la Igle-
sia a la metodología de la escucha y del discer-
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nimiento. Sin olvidar que el camino y la meta de 
toda vida cristiana es la santidad.

A nivel personal, quienes tuvimos la oportunidad 
de compartir con él algunos momentos, sabemos 
que Francisco era una persona de profunda fe, pero 
también de una humanidad desbordante. Su calidez, 
su humor y su capacidad de escuchar hacían que 
cualquiera se sintiera comprendido. Con frecuencia, 
citaba la importancia de la misericordia, afirmando 
que “la Iglesia debe ser como un hospital de campa-
ña, curando heridas y ofreciendo cercanía”.

Su pontificado no estuvo exento de críticas ni desa-
fíos. Francisco abordó con valen-

tía temas polémicos dentro y 
fuera de la Iglesia, desde la 

reforma de la Curia hasta 
la respuesta a la crisis de 
los abusos. Pero, incluso 
frente a las adversidades, 
su mensaje de amor, re-

conciliación y ale-
gría nunca se 

desvió.
Desde esta 
diócesis de 

Getafe miramos con especial afecto a su última 
carta Encíclica, Dilexit nos, sobre el Corazón de Je-
sús. Después de constatar una evidencia, que al 
mundo le falta corazón, afirma que “solo su amor 
hará posible una humanidad nueva”. Por ello, dice: 
“Pido al Señor Jesucristo que de su Corazón santo 
broten para todos nosotros esos ríos de agua viva 
que sanen las heridas que nos causamos, que for-
talezcan la capacidad de amar y de servir”.

Hoy, agradecemos a Dios por habernos regalado 
a este pastor de corazón grande y sonrisa franca. 
Francisco nos enseñó que la verdadera alegría no 
reside en el éxito o en las posesiones, sino en la en-
trega, el servicio y el amor a los demás. Nos mostró 
que la fe es una fuente de esperanza inagotable y 
que, incluso en los tiempos más difíciles, podemos 
encontrar razones para agradecer y sonreír.

Su legado nos invita a todos, como Iglesia y 
como humanidad, a construir puentes en lugar 
de muros, a cuidar de los más vulnerables y a vivir 
con la alegría que brota del Evangelio. Francisco 
no solo fue el Papa de la 
alegría; fue el Papa del 
amor, de la misericordia y 
de la esperanza.

13 ‘Viaje a Narnia’
Leganés acoge por 
vez primera este acto 14 Canción Misonera

La ‘Generación 
Esperanza’ canta

10 Semana Santa
Fervor y piedad  
en las procesiones 12 Campaña de la renta

La ‘Línea 105 Xtantos’ 
para en la diocesis
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vo de informar al mayor número de 
fieles posible.

Además, la diócesis de Getafe ha 
preparado la iniciativa Línea 105 

Xtantos, cuyo objetivo es facilitar la 
participación activa de los feligreses 
para que conozcan personalmen-
te la labor que desarrolla la Iglesia 
con distintos colectivos vulnerables, 

l pasado 2 de abril daba 
comienzo para los con-
tribuyentes españoles la 

campaña de la declaración de la ren-
ta correspondiente al ejercicio 2024 
y, con este motivo, la diócesis de 
Getafe, unida a la Iglesia española, 
ponía en marcha la iniciativa Xtantos 
bajo el lema Línea 105 Xtantos.

Esta propuesta tiene como objetivo 
concienciar a los ciudadanos de la 
importancia de marcar la casilla 105 
en su declaración, un gesto sencillo 
que no supone ningún coste adicio-
nal para el contribuyente, pero que 
tiene un gran impacto en el sosteni-
miento de la Iglesia.

Para dar a conocer esta campaña, la 
diócesis ha preparado distintos ma-
teriales informativos, como carteles 
y publicaciones que muestran his-
torias de personas que han recibido 
ayuda de la Iglesia, y que se han en-
viado a las parroquias con el objeti-

S Se habla de...

Marca la casilla 105 y cambia vidas

E como reclusos, ancianos, personas 
sin hogar, jóvenes o mujeres en ries-
go de exclusión, etc.

Unido a esto, a través de informacio-
nes breves, al final de las Misas, por 
ejemplo, se animará a los asistentes a 
marcar la casilla 105 en su declaración 
de la renta, recordando que este pe-
queño gesto –libre e individual– no 
solo beneficia a la diócesis de Getafe, 
sino también a las comunidades más 
necesitadas de todo el país.

Con esta campaña, la diócesis de 
Getafe busca movilizar la solidaridad 
de todos sus feligreses, demostran-
do que cada acción cuenta y que, 
con un gesto tan simple como mar-
car una casilla, se puede contribuir 
significativamente al bienestar de los 
más vulnerables.

Javier Mairata
Vicario general  

y moderador de Curia 

La campaña de la declaración de la 
renta está abierta.

‘Línea 105 Xtantos’  
tiene por objetivo 

facilitar la participación 
activa de los feligreses 

Con el gesto de marcar 
la casilla, se puede 

contribuir al bienestar 
de los más vulnerables
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ueridos hermanos y her-
manas, ¡Cristo ha resuci-
tado! ¡Aleluya!

¡El Viviente está con nosotros has-
ta el final de los tiempos!

Es Pascua, y desde la alegría de la 
Resurrección, en nuestra querida 
diócesis de Getafe, comparto con 
vosotros uno de los signos de tan 
gozoso acontecimiento, la felicidad 
donde no se espera: las Bienaventu-
ranzas. 

Las Bienaventuranzas en la ense-
ñanza de los Padres de la Iglesia
San Agustín, en su obra El sermón 
de la montaña, nos enseña que las 
Bienaventuranzas son el programa 
de vida cristiana. Según él, la pobre-
za de espíritu es la primera porque 
implica la humildad del corazón, 
que nos hace reconocer nuestra 
necesidad de Dios. La verdadera fe-
licidad no está en la riqueza mate-
rial, sino en una vida centrada en el 
amor a Dios.

San Juan Crisóstomo explica que 
los que tienen hambre y sed de 
justicia son aquellos que desean 
ardientemente vivir según la vo-
luntad de Dios. No es una justicia 
meramente humana, sino la justicia 
divina que transforma el corazón y 
el mundo.

Santo Tomás de Aquino ve en las 
Bienaventuranzas la perfección de 
las virtudes cristianas. Cada una de 
ellas corresponde a un crecimiento 
en la vida espiritual: la pobreza de 
espíritu es el inicio, la pureza de 
corazón es el culmen de la visión 
de Dios. Para Santo Tomás, vivir las 
Bienaventuranzas es recorrer el ca-
mino de la santidad.

José María  
Avendaño Perea 

Obispo auxiliar de Getafe

Q

Vivir las Bienaventuranzas 
hoy
En nuestro mundo, donde el éxito 
se mide, a veces, por la riqueza, el 
poder y la fama, las Bienaventuran-
zas nos desafían a vivir de manera 
distinta.

• Ser pobres de espíritu significa 
confiar en Dios y no en las riquezas 
pasajeras.

• Tener hambre y sed de justicia 
nos llama a trabajar por la verdad y 
la dignidad humana.

• Ser misericordiosos nos invita a 
perdonar y a construir una sociedad 
más fraterna.

• Ser perseguidos por la justicia 
nos recuerda que seguir a Cristo 

implica cargar la cruz y sufrir por 
la verdad.

El fruto de las Bienaventuran-
zas en nuestra vida
Las Bienaventuranzas no son solo 
promesas para el futuro, sino que 
dan frutos en nuestra vida presente: 
la paz, la alegría del Espíritu Santo, 
la libertad interior y la esperanza en 
medio de las pruebas. Quien las vive 
experimenta el gozo de una vida 
plena en Dios.

Fraternalmente, ¡feliz Pas-
cua de Resurrección!

2025 Jubileo de la Esperanza

Las Bienaventuranzas, fruto  
de la Resurrección del Señor

Ilustración realizada por el obispo auxiliar, Mons. José María Avendaño Perea.
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ÁLVARO DE JUANA 
Los fieles abarrotaron la Catedral 
de Getafe el pasado 28 de abril 
para rezar por el Papa Francis-
co en un funeral organizado para 
toda la diócesis.

El obispo Mons. Ginés García 
Beltrán presidió la celebración y 
desatacó que, “a lo largo de su mi-
nisterio, Francisco nos mostró con 
claridad que la vida cristiana es 
un camino de encuentro con Cris-
to, de entrega generosa y de amor 
sin límites”.

“Francisco fue un pastor con olor 
a oveja, tal como él mismo pidió 
a los sacerdotes en la Misa Cris-
mal de 2013: ‘Esto es lo que yo les 
pido: sean pastores con olor a oveja, 
pastores en medio de su pueblo y 
pescadores de hombres’. Su ponti-

Un último adiós lleno de afecto
FUNERAL · La diócesis reza por el difunto Papa Francisco  
en el funeral celebrado en la Catedral Santa María Magdalena

El obispo de Getafe hizo un repaso 
por algunos de los principales do-
cumentos que ha dejado el Papa 
Francisco como legado. “En su en-
cíclica Laudato Si’, nos urgió a des-
pertar la conciencia de que nuestra 
casa común no es un recurso a ex-
plotar, sino un don que debemos 
proteger con amor y responsabi-
lidad. En Fratelli tutti, nos mostró 
que la fraternidad no es un ideal 
lejano, sino una tarea cotidiana que 
construimos con pequeños actos 
de cercanía y compasión”, recordó 
Mons. Ginés García Beltrán, para 
quien el último regalo del Papa fue 
el reconocimiento del culto como 
beata a sor Juana de la Cruz.

UN REPASO POR LAS  
ENCÍCLICAS DE FRANCISCO

ficado fue reflejo de esta cercanía, 
de un amor tangible por los peque-
ños, los marginados y los pobres. 
No fue un Papa de gestos vacíos, 
sino de acción concreta. Su opción 
preferencial por los pobres quedó 
de manifiesto desde el primer día y 
en cada paso que dio. Nos enseñó a 
mirar a los descartados, a reconocer 
en ellos el rostro de Cristo y a hacer-
les sentir parte viva de la Iglesia”, 
afirmó en la homilía.

Una cuestión de amor
“El Papa nos recordó que el se-
guimiento de Cristo no es solo un 
conjunto de reglas y normas, sino 
sobre todo una cuestión de amor. 
‘No puede haber verdadera evan-
gelización sin el amor concreto a 
las personas, sin la ternura, sin la 

alegría del Evangelio que transfor-
ma vidas’, nos dijo”, añadió.

“Esta diócesis ha sido testigo del 
cariño del Papa Francisco. En cada 
encuentro que tuve con él, siempre 
me preguntó por Getafe con un co-
nocimiento que aún hoy me sigue 
sorprendiendo. De hecho, alguna vez 
le pregunté si conocía Getafe, a lo que 
me contestó que nunca había estado. 
Su actitud siempre atenta demos-
traba el interés genuino por nuestra 
diócesis. Recibió a nuestro Seminario 
Mayor el pasado verano –era la se-
gunda vez que lo hacía– durante más 
de dos horas, respondiendo a todas 
las preguntas de los seminaristas, y 
mostrando su esperanza y confianza 
en los futuros sacerdotes de nuestra 
Iglesia. Su legado en nuestra diócesis 
queda reflejado en esa expresión que 
él mismo nos dejó como testamento 
espiritual: Dilexit nos, nos amó. Nos 
amó con gestos y palabras, nos amó 
con su insistencia en la misericordia 
y el perdón, nos amó al recordarnos 
que el centro de nuestra vida debe ser 
Cristo”, explicó el obispo.

La tumba del Papa 
Francisco en la Basílica de 

Santa María la Mayor.
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ÁLVARO DE JUANA 
Francisco ha dejado un legado imbo-
rrable. Padre de Todos pide a sacerdotes 
diocesanos y a algunos laicos que, por 
su profesión, tuvieron oportunidad de 
conocerle, nos hablen de sus principa-
les recuerdos del difunto Santo Padre.

El vicario episcopal para la Pastoral 
Caritativa y Social, Aurelio Carras-
quilla, tiene grabados a fuego dos 
momentos o hechos del pontificado 
de Francisco. “El primero fue lo que 
dijo: ‘Cómo quisiera una Iglesia po-
bre y para los pobres’. Unas palabras 
que sonaban a una Iglesia que se ha-
cía más sencilla para tender la mano 
a los que no cuentan para nadie y 
compartir nuestro mayor tesoro, que 
es el Señor”, afirma.

“El segundo fue un hecho que rom-
pió esquemas: su primer Jueves Santo 
en una cárcel de Roma. Un Papa de 
rodillas, ante un grupo de personas, 
hijos de Dios, pero donde había de 
todo”, recuerda Carrasquilla.

“Él solo vio a hermanos a los que 
servir, a los que aliviar en su sufri-
miento, no dio importancia a su ori-
gen o a si eran solo hombres. Sus ojos 
eran desde Dios y él solo veía a hijos 
suyos rotos por el pecado y las heridas 
que llevaban encima”.

Recordando a Francisco
HOMENAJE  · Sacerdotes y fieles diocesanos destacan la impresión 
que deja en ellos el difunto Papa y lo que han aprendido de él

Con el obispo. A la dcha., 
con sacerdotes diocesanos. 
Abajo, con seminaristas.

¡GRACIAS, FRANCISCO!  Tributo al primer Papa hispanoamericano de la historia

mente en la exhortación apostólica 
Evangelii gaudium. Nos ha ayudado 
a superar la crisis de identidad que 
arrastrábamos y, por tanto, la falta 
de alegría y entusiasmo que con-
lleva. Los cristianos descubrimos 
nuestra verdadera identidad cuan-
do ofrecemos lo que hemos recibi-
do, cuando evangelizamos, y esto 
es lo que nos permite encontrar la 
verdadera dicha de la vida. El Papa 
Francisco nos deja el encargo de se-
guir evangelizando y, con su ayuda, 
lo seguiremos haciendo.

Jesús Úbeda  
Vicario episcopal para la Evangelización y la Transmisión de la Fe

Siguiendo el camino emprendido 
por san Pablo VI con la publica-
ción de la exhortación apostólica 
Evangelii nuntiandi –cuyo 50º ani-
versario estamos celebrando– y 
continuado por sus predecesores, 
el Papa Francisco ha impulsado 
definitivamente a la Iglesia a vivir 
de la comunión para la misión. La 
afirmación del Papa san Pablo VI de 
que «la Iglesia existe para evangeli-
zar» (EN 14) se ha plasmado de un 
modo nuevo y creativo en el ponti-
ficado del Papa Francisco, especial-
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¡GRACIAS, FRANCISCO!  Tributo al primer Papa hispanoamericano de la historia

Jaime Bertodano  
Vicario episcopal de Apostolado Seglar

Cruz-Gonzalo López Palomo    
Rector del Seminario Diocesano

Miguel Díaz    
Rector del Seminario Menor

El Papa Francisco, con sus gestos y 
palabras, no ha dejado indiferente 
a nadie. Desde el principio hasta el 
final. Nada más ser elegido, empezó 
pidiendo la oración del Pueblo de 
Dios. Y terminó bendiciendo al Pue-
blo de Dios en la mañana del Domin-
go de Resurrección.

Quiso ser pastor entre las ovejas. 
Terminó como enfermo con los en-
fermos. Decían los médicos que era 
un enfermo ejemplar. Sabemos que 
pasó por la prueba del dolor en sus 
últimas semanas de vida, casi como 
al ritmo de la Cuaresma que vivía la 
Iglesia, como un vía crucis. 

También tuvo su Domingo de Resu-
rrección. ¡Cuánto debió gozar saludan-
do a los fieles congregados en su última 
bendición en San Pedro! Vino desde la 
lejana Argentina y se fue entre los fieles 
de Roma. Su muerte, en el lunes de Pas-
cua, también es un signo para nosotros. 
En su última homilía decía que la fe nos 
ponía en movimiento. Corramos hacia 
Cristo, “apresurémonos, pues, a salir al 
encuentro de Cristo, con el paso ágil de 
la Magdalena, de Pedro y de Juan”. Así, 
la hizo “vida” con su muerte, corriendo 
al encuentro de Cristo. Esto sí que no 
debe dejarnos indiferentes.

Convocó el Año de la Misericordia, y 
se ha ido en el Jubileo de la Esperanza. 
Otro signo. Quiso poner la misericordia 
en el centro de su papado, recordándo-
nos a todos la especial predilección de 
Jesús por los marginados. Las periferias, 
los descartados, los más débiles, han 
sido uno de sus acentos más repetidos. 
Solo la Misericordia de Cristo puede dar 
verdadera esperanza.

Devoto de la advocación de la Virgen 
desatanudos, ha querido ser enterra-
do en la Basílica de Santa María la Ma-
yor, subrayando su devoción a Nuestra 
Madre. Quiera Ella en su misericordia 
desatar el nudo de la muerte en Fran-
cisco. Amén.

El pasado agosto, hace menos de un 
año, nuestro Seminario Diocesano re-
cibió el regalo de poder estar a solas, 
durante casi dos horas, con el Papa 
Francisco. El Santo Padre nos espera-
ba en el Vaticano, en la llamada Sala 
Clementina, a las 8.30 horas. La co-
mitiva estaba presidida por nuestro 
obispo D. Ginés, acompañado del 
obispo auxiliar D. José María, los cinco 
formadores y los seminaristas. 

Sus primeras palabras forzaron nues-
tra carcajada: mirándonos atentamen-
te, giró la cabeza y preguntó a nuestro 
obispo qué había hecho para tener 
tantas vocaciones. A continuación, nos 
entregó el discurso de cuatro folios que 
traía preparado y nos invitó a hablar di-
rectamente con él, con naturalidad, es-
cuchando las preguntas o comentarios 
que quisiésemos hacerle. 

En ese momento, comenzó un diá-
logo precioso con el Santo Padre. Los 
seminaristas fueron haciendo las pre-
guntas que estimaron oportunas, sin 
ningún filtro previo, y él fue contestan-
do con agrado, sin rechazar ninguna.  

La sensación que transmitía era la de 
un hombre de Dios que amaba pro-
fundamente a la Iglesia; una persona 
de oración, con una mirada grande de 
fe sobre la realidad, muy sensible a las 
heridas del mundo y, en especial, a los 
descartados por la sociedad; alguien 
que conocía bien las dificultades de los 
sacerdotes y que era capaz de transmi-
tir la belleza de la vocación. Todo ello 
con un excelente sentido del humor y 
un amor grande a nuestra Madre María.

Las dos horas pasaron volando. Para 
nuestro Seminario supuso un verda-
dero encuentro con Cristo, en el suce-
sor de Pedro, y, por ello, una profunda 
experiencia eclesial por la que siempre 
estaremos agradecidos. ¡Gracias, Se-
ñor, Buen Pastor, por todo el bien que 
el Papa Francisco ha hecho al mundo y, 
en especial, a cada uno de nosotros!

El pasado octubre, tuvimos la inmen-
sa providencia de poder saludar y ha-
blar con su Santidad el Papa Francisco. 
Nunca pensamos que sería la última 
vez que coincidiríamos con él en un 
gran evento. Sus palabras hacia no-
sotros, animándonos a estar siempre 
alegres y a ser testimonio de la alegría 
de Cristo, fueron las palabras que mar-
caron nuestra peregrinación a Roma 
como Seminario Menor de la dióce-
sis. Ahora, pasado este tiempo, somos 
conscientes de la inmensa bendición 
que el Señor nos hizo a través de ese 
encuentro. No dejamos de dar gracias 
a Dios por la espontaneidad, la cerca-
nía y el cariño que nos transmitió. 

Quizá, su último consejo antes de 
despedirse de nosotros, fue la clave 
para la vida de todo cristiano: “No os 
soltéis nunca de la mano de la Virgen 
María”. Ahora que descansa en la Ba-
sílica de Santa María la Mayor, somos 
plenamente conscientes de que tam-
bién este ha sido el cimiento de su 
vida sacerdotal y, en especial, de su 
Pontificado.

En nuestro recuerdo, y sobre todo en 
el de los jóvenes seminaristas menores 
que nos acompañaron, permanecerá 
para siempre este precioso momento 
con nuestro querido Papa Francisco.
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Ángeles Conde     
Periodista

José Beltrán   
Director de la revistas ‘Vida Nueva’

Julio Rodrigo    
Sacerdote diocesano

A causa de mi trabajo en Roma, cuan-
do Francisco convocó el Sínodo de la 
Familia, en octubre de 2014, me tocó 
estar en el Aula Pablo VI como una de 
las poquísimas periodistas que pudie-
ron hacerlo. En realidad, mi misión era 
cuasi institucional: yo entrevistaba a 
los participantes para un proyecto del 
Vaticano. No había tenido ocasión de 
ver al Papa en momentos distendidos 
hasta esa ocasión. Recuerdo cómo, en 
las pausas del desayuno, era uno más, 
aprovechando para picar algo o beber 
un zumo. Aunque nunca podía hacerlo 
tranquilo. Una nube de personas lo en-
volvía para saludarlo, para hacerse una 
foto o para exponerle alguna inquietud. 
Francisco, sin cámaras presentes y sin 
saber que por allí pululábamos algunos 
periodistas, actuaba tal y como lo cono-
cíamos. De buen grado soltaba el vaso 
o dejaba de dar un bocado a un bollito 
para atender a esa persona. Y así pasaba 
días y días. Nunca hubo una mala cara, 
un resoplido o un mal gesto. Ese era 
Francisco detrás de las cámaras. Tal y 
como era delante de ellas. Pude acom-
pañarlo en alguno de los 47 viajes pa-
pales que hizo y pude saludarle. Le pedí 
algo especial y lo hizo, casi el mismo día 
en que se lo solicité. Y ese es un regalo 
que mi familia siempre le agradecerá. 

Ni por asomo me podría haber imagi-
nado que un día conocería a un Papa. 
Menos aún que me sentaría a su lado 
para hablar lo mismo de conflictos ol-
vidados, como Sudán del Sur, como 
de las bofetadas con mano abierta que 
recibía de quienes habían jurado obe-
diencia al Sumo Pontífice. Ni siquiera 
podría entrar en mi cabeza que un obis-
po de Roma cada domingo reservaba 
la tarde para beberse “de cabo a rabo” 
–como él mismo decía– Vida Nueva, 
incluidos los artículos de Ginés y José 
María. “No dejéis de escribir”, les enco-
mendaba. Se reía a carcajadas cuando 
le compartía cómo algunos soltaban 
–y sueltan sin desdén–: “Si el Papa lee 
Vida Nueva, así será el Papa”. La paz in-
terior, fruto de una oración perenne, 
era el motor de ese buen humor que 
desbordaba, de la alegría del Evange-
lio que contagiaba en cada palabra, 
en cada gesto. Aquel primer día en el 
que sonó el teléfono y en la pantalla se 
podía leer Número oculto, lo descolgué 
como si nada, esperando a que alguien 
me ofreciera una mejor tarifa de gas o 
de teléfono. Me equivoqué de lleno. 
“¡Hola! Soy el Papa Francisco”. Así, a bo-
cajarro. Sin anestesia. Nunca me acos-
tumbré a esas llamadas ni a las cartas ni 
a los encuentros. Tampoco nuestra cita 
del pasado enero. Me despedí pensan-
do que no sería la última. Pero, una vez 
más, con la convicción de estar con un 
santo de esos que tienen el alma puesta 
en Dios y los pies en la tierra, en el ba-
rro. Francisco sabía de Getafe, quería a 
Getafe. Y a nuestra patrona. El último 
regalo que me hizo, que nos hizo, fue 
un rosario para Nuestra Señora de los 
Ángeles, con motivo de su visita ex-
traordinaria a la capilla de san Faustino 
Míguez, escolapio fundador del Institu-
to Calasancio Hijas de la Divina Pastora. 
Cuando le dije para quién era, pidió que 
le hicieran llegar uno especial. Para Ella. 
Para Getafe.

Del 19 al 22 de mayo de 2014, estuvi-
mos en Roma la mayoría de los com-
pañeros de la promoción de 1989 
que fuimos ordenados en Madrid. De 
la diócesis de Getafe participamos los 
tres sacerdotes que pertenecemos a 
esa promoción: Antonio Lucero, Pa-
blo Morata y yo. Fuimos 12 en total, y 
tuvimos la inmensa suerte de poder 
concelebrar con el Papa Francisco en 
su Misa diaria en la capilla de la Casa 
de Santa Marta. 

La Eucaristía comenzó puntualmente 
a las 7.00. El Papa salió solo de la sacris-
tía, sin asistentes, y la celebración fue 
muy sobria, sin cantos especialmente 
preparados. El sacerdote que coordi-
naba la celebración entonaba de vez 
en cuando algún canto sencillo. Me 
impresionó mucho la sencillez del 
ambiente: parecía una Misa de diario 
en cualquiera de nuestras parroquias. 
Sin embargo, tenía la solemnidad y la 
profundidad de estar presidida por el 
Sucesor de Pedro y, al mismo tiempo, 
la sencillez de una Misa rezada.

Durante la homilía, el Papa nos habló 
con un tono muy directo y cercano. Nos 
exhortó a permanecer firmes en el Se-
ñor, en la auténtica alegría del Espíritu. 
Nos dijo que nuestros corazones no 
deben ser como bailarinas o mariposas, 
que no paran de moverse, sino estar 
anclados en Dios. Comentó cómo san 
Pablo se desplazaba constantemente 
en su misión apostólica, pero su cora-
zón permanecía fijo en el Señor: de ahí 
venía su fuerza y su alegría.

Al finalizar la Eucaristía, pudimos salu-
dar personalmente al Papa, uno a uno, 
sin prisas. Le llevé los recuerdos y ora-
ciones de mi parroquia, de mi familia y 
de las hermanas Carmelitas de Boadilla. 
El Papa me pidió: “Diga a esas hermanas 
que recen mucho por mí”.

Le expresé cuánto bien nos está ha-
ciendo con su testimonio y palabras. El 
Papa sonreía, visiblemente agradecido.
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SEMANA SANTA 2025  Fervor y piedad en todas las localidades de la diócesis

Más de un centenar de vecinos 
de Brunete participaron en la 
escenificación de la Pasión de 
Cristo, que incluyó este año 
nuevas escenas, personajes e in-
cluso un mercado romano.

Los fieles más jóvenes protago-
nizaron el Jueves Santo la pro-
cesión de la Hermandad de la 
Soledad por las calles de la loca-
lidad de Villa del Prado.

El Cristo de la Agonía, en su 
Vía Crucis por las calles de 
Valdemoro, acompañado por 
fieles y sacerdotes. 

La nueva imagen de Jesús Resu-
citado salió en procesión por el 
centro de Leganés para poner el 
punto y final a las celebraciones 
populares de la Semana Santa 
en esta localidad.

El Nazareno recorrió en proce-
sión las calles de Fuenlabrada 
desde la parroquia San Esteban 
Protomártir, acompañado por 

miles de fieles, muchos de ellos ni-
ños, que participaron también en 
el Vía Crucis y en la procesión del 
Cristo de la Misericordia.

1

3

5

4

2
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A la izq., el grupo del 
Cerro y, a la dcha., el 
de la Catedral.

En su proceso hasta la Vigilia Pas-
cual, los recién bautizados no han 
estado solos. Han contado con el 
acompañamiento de catequistas 
como Carmen Iglesias, que ha for-
mado a adultos en Humanes de 
Madrid. Para ella, este momento es 
motivo de esperanza y gratitud: “Ver 
cómo el Señor llama a los adultos y 
toca sus corazones, llamándolos al 
Bautismo, es un gozo inmenso”.

“Buscan lo que todos: la felicidad 
y el amor que solo Dios puede dar 
plenamente. Ser catequista es una 
gracia del Señor para ayudar en la 
evangelización”, afirma.

En la celebración, el obispo Mons. 
Ginés García Beltrán quiso recono-
cer esta labor del Catecumenado en 
la evangelización y les trasladó pa-
labras de gratitud y ánimo: “Gracias 
a los catequistas, a los sacerdotes, a 
las comunidades cristianas. Habéis 
sido testigos y sembradores de la fe. 
Hoy, cosechamos con gozo lo que 
el Señor ha sembrado en estos co-
razones”.

EL GOZO DE LA CATEQUESISPALOMA FERNÁNDEZ
La noche del Sábado Santo, el pasa-
do 19 de abril, la diócesis vivió con 
gozo la incorporación de 33 nuevos 
miembros a la Iglesia, que recibieron 
los sacramentos de iniciación cristia-
na (Bautismo, Confirmación y Euca-
ristía) durante la Vigilia Pascual. 

La Catedral Santa María Magda-
lena acogió la celebración, presidida 
por el obispo diocesano, Mons. Ginés 
García Beltrán, mientras que la Ba-
sílica del Sagrado Corazón de Jesús 
lo hizo con el obispo auxiliar, Mons. 
José María Avendaño Perea.

Procedentes de países como Con-
go, Perú, Marruecos, Venezuela y 
Alemania, y distintas localidades 
de la diócesis, estos adultos, con 
edades entre los 17 y los 66 años, 
han recorrido un largo camino de 
conversión, guiados por catequistas 
y sacerdotes de parroquias de Al-
corcón, Aranjuez, Parla, Leganés, 
Móstoles, Humanes, Villaviciosa de 
Odón y otras localidades.

Durante la celebración, el obispo 
subrayó el significado profundo de 
este paso en la vida de fe: “El Bau-
tismo nos da la vida de Dios, nos 

Un grupo de 33 nuevos cristianos renacen en 
la fe durante la Vigilia Pascual en la diócesis
CEREMONIA  · La Catedral Santa María Magdalena y la Basílica del Sagrado Corazón  
de Jesús acogieron la celebración de los sacramentos de iniciación cristiana con “ilusión y paz”

hace hijos en el Hijo, y nos hace 
hermanos entre nosotros”.

“Hoy entráis en la Iglesia, en esta 
familia que camina hacia la vida 
eterna”, subrayó.

Los nuevos cristianos han seguido 
el Ritual de Iniciación Cristiana de 
Adultos (RICA), que les ha permitido 
interiorizar y vivir la fe, preparándo-
se para este momento decisivo. Uno 
de ellos es Samuel Mielgo, esposo y 
padre de familia en Alcorcón, quien 
ha llegado a este día, acompañado 
por su familia y por la comunidad de 
la parroquia San Josemaría Escrivá, 
“con ilusión y paz”.

“Mi Bautismo en la noche de Pas-
cua es el principio de otra etapa que 
espero siga creciendo y no termine 
nunca”, subraya.

Otra historia es la de Lorena Mi-
llán, de la parroquia Santos Justo y 
Pastor, en Parla, quien afirmó emo-
cionada: “Desde que conocí a Dios, 
lo tuve claro: quería ser hija suya, 
no solo de deseo. Por eso decidí in-
formarme para ser bautizada”.

En su homilía, el obispo diocesa-
no les animó a vivir con compro-
miso y alegría.
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PALOMA FERNÁNDEZ 
Con la llegada de la campaña de la 
renta, la diócesis se suma un año más 
a Xtantos, pero lo hace de una forma 
original, cercana y muy visual. Bajo el 
lema Línea 105 Xtantos (el número de 
la casilla a favor de la Iglesia), se pone 
en marcha un autobús que recorrerá 
distintos puntos clave de la diócesis, 
mostrando el compromiso social y 
espiritual de la Iglesia.

La ruta virtual no es un simple iti-
nerario urbano: es una invitación 
a descubrir cómo la Iglesia está 
presente en las periferias, acompa-
ñando a los mayores, a los pobres, 
a quienes buscan consuelo, a los ex-
cluidos y a todos aquellos que nece-
sitan una mano tendida.

El autobús realizará paradas en lu-
gares emblemáticos, como el Centro 

‘Línea 105 Xtantos’, un recorrido virtual 
por el corazón solidario de la diócesis 
RENTA  · Un autobús se desplaza por el territorio  
diocesano para mostrar el compromiso social de la Iglesia

El autobús de la ‘Línea 105 Xtantos’ que recorre la diócesis. / Foto: Xtantos

de Día San Juan XXIII, en Leganés, 
que trabaja con las personas mayores; 
el Santuario del Cerro de los Ángeles, 
epicentro espiritual de la diócesis; el 
poblado de Las Sabinas en Móstoles, 
símbolo de la labor de la Iglesia en 
entornos de exclusión social, y la De-
legación diocesana de Migraciones, 
ubicada en Getafe, encargada de la 
atención a personas migrantes. 

Cada parada será una oportuni-
dad para conocer historias reales, 
de personas concretas, que han 
encontrado esperanza gracias a la 
acción de la Iglesia.

La participación en la línea es abier-
ta y gratuita. Basta con inscribirse a 
través de www.linea105xtantos.es o des-
de el portal www.portantos.es, eligien-
do la diócesis de Getafe en el mapa. 
Cada X cuenta.

1. Es gratis y sencillo
No implica pagar más ni reduce 
tu devolución. Es un gesto rápido 
y sin complicaciones.
2. Apoyas una labor silenciosa, 
pero inmensa
Ayudas a sostener proyectos so-
ciales, parroquiales y misioneros, 
dentro y fuera de la diócesis.
3. Una decisión libre y de-
mocrática
Marcar la X es una opción perso-
nal que nadie impone. Tú eliges 
cómo se utiliza parte de tus im-
puestos.
4. Defiendes la libertad reli-
giosa
Es un modo concreto de respaldar 
el derecho a la fe y a que la Iglesia 
siga presente en la sociedad.
5. Reconoces el papel de la 
Iglesia en tiempos difíciles
Aunque no seas practicante, 
puedes valorar su trabajo con los 
más vulnerables: ancianos, sin te-
cho, reclusos, mujeres en riesgo...

CINCO RAZONES PARA 
MARCAR LA CASILLA 105

La diócesis presentó en noviembre 
de 2024 su balance económico, 
destacando un notable aumento 
del gasto en actividades caritati-
vas y asistenciales, que alcanzaron 
los diez millones de euros, casi dos 
más que el año anterior, represen-
tando el 43,58% del presupuesto 
total de 23,5 millones de euros.

Esta inversión ha permitido aten-
der a más de 57.000 personas en el 
sur de Madrid a través de Cáritas, 
centros penitenciarios, albergues, 
casas de acogida, comedores so-
ciales, programas de inmigración, 
infancia y más. Todo esto con la co-
laboración de numerosos volunta-
rios y agentes de pastoral.

¿DÓNDE VA TU DINERO?
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Cientos de personas muestran que la 
vida es un don peregrinando unidas
Niños, jóvenes, adultos, ancianos, 
sacerdotes, religiosas y familias en-
teras se congregaron el pasado 12 
de abril, víspera del Domingo de 
Ramos, para peregrinar por la vida 
hasta el convento de Santa Juana de 
la Cruz (Cubas de la Sagra).

En la Eucaristía posterior, el obis-
po Mons. Ginés García Beltrán 
puso el foco en la dignidad invio-
lable de cada ser humano, desde el 
primer instante de su concepción 
hasta su muerte natural, y denun-
ció la cultura del descarte.

ÁLVARO DE JUANA
Leganés acogió por primera vez 
Narnia, transformándose el pasado 
25 de abril en un escenario lleno de 
fantasía, alegría y reflexión cristia-
na que reunió a más de 5.000 niños 
y jóvenes de colegios del territorio 
diocesano, acompañados por pro-
fesores, monitores y voluntarios.

El evento, que contó con la pre-
sencia del nuncio del Vaticano en 
España, Mons. Bernardito Auza, 
incluyó talleres, teatro, música, 
dinámicas y momentos de ora-
ción, con una ambientación cui-
dada que permitió a los partici-
pantes adentrarse en un Narnia 
donde se hace visible la luz del 
Evangelio.

En una edición marcada por el 
reciente fallecimiento de Francis-
co, cuyo nombre fue coreado en 
distintos momentos por los partici-
pantes, se recogieron cuatro tone-
ladas de comida para continuar el 
legado de preocupación del Papa 
por los más necesitados.

También su mensaje de paz, el 
interés por el cuidado de la casa 
común y la fraternidad universal 
estuvieron presentes en el concier-
to de Gen Verde, con el que cul-
minó la jornada, organizada por 

la Delegación de Enseñanza de la 
diócesis.

Para los alumnos, fue un día  
inolvidable: “¡Nos ha encantado! 
Hemos disfrutado mucho y ha sido 
superchulo poder conocer gente de 
otros institutos”, contaban algunos 
de ellos. Además, destacaron que,  
“a pesar del calor”, corrieron mu-
chísimo y pasaron “una mañana 
increíble”.

Leganés se vuelve ‘Narnia’

Mons. Auza, dirigiéndose a los jóvenes.

EVENTO  · Miles de estudiantes participan en una nueva edición

La Biblioteca Ana Mª Matute (Val-
demoro) acoge un acto para abor-
dar la relación entre el Papa Francis-
co y el jesuita Diego de Pantoja.

Procedentes de toda la provincia 
eclesiástica, se reunirán en Santa 
Maravillas de Jesús en un encuen-
tro presidido por el obispo auxiliar.

Los obispos se encontrarán con 
la imagen de la patrona después 
de su bajada hasta la Base Aérea, 
para llevarla a la Catedral.

Las familias de la diócesis parten 
en peregrinación a Roma acom-
pañadas por el obispo para cele-
brar este acontecimiento.

Encuentro internacional

Vírgenes consagradas

Bajada de la Virgen

Jubileo de las Familias

A Agenda

12 mayo. / 18:00 hrs.

24 mayo. / 10:30 hrs.

29 mayo. / 20:00 hrs.

30 mayo. / 15:30 hrs.

Cesto con los nombres de los no nacidos.
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PALOMA FERNÁNDEZ
La parroquia Santa Maravillas de 
Jesús, en Getafe, vivió con gran en-
tusiasmo, el pasado 5 de abril, una 
nueva edición del Festival de la Can-
ción Misionera, un evento que, bajo 
el lema Generación Esperanza, se de-
sarrolló inspirado en el Año Jubilar 
proclamado por el Papa Francisco. 

Este lema era una invitación a los 
participantes a reflexionar sobre el 
poder transformador de la espe-
ranza en la vida del cristiano, un 
mensaje profundamente vinculado 
a la misión de la Iglesia.

La jornada estuvo marcada por 
la participación de cinco grupos 

de distintas localidades de la dió-
cesis y de fuera, que ofrecieron in-
terpretaciones musicales cargadas 
de valores cristianos, como la espe-
ranza, la unidad y la solidaridad. 

Los grupos participantes fueron 
el madrileño Colegio La Merced; 
las parroquias Santa María Mag-
dalena y San Juan de Dios, de Ge-
tafe; el getafense Colegio Divina 
Pastora, y la parroquia Verbo Di-
vino, de Leganés. 

Más de 200 personas se congre-
garon para disfrutar de este en-
cuentro, que no solo ofreció mú-
sica, sino también una profunda 
vivencia de la fe.

ENCUENTRO · El Festival de la Canción Misionera reúne en Getafe 
a grupos de colegios y parroquias de la diócesis y de Madrid

La ‘Generación Esperanza’ pone música 
y alegría a los futuros misioneros

El obispo Mons. Ginés García Bel-
trán presidió el pasado 27 de abril, 
Domingo de la Divina Misericor-
dia, la ceremonia de bendición de 
la primera piedra del nuevo tem-
plo de San Rafael Arnaiz y San 
Isidro Labrador, en Aranjuez.

Acompañado por el vicario general 
y moderador de Curia, Javier Mai-
rata; el arcipreste de Aranjuez, Yago 
Fernández de Alarcón; el párroco, 
Joe Patricio Talavera, y el capellán del 
Centro Penitenciario de la localidad, 
Ángel Tomás Linares, el obispo des-
tacó el ejemplo de vida y testimonio 
de san Rafael Arnaiz, “el principal 
místico español del siglo XX”.

Después de la homilía, se realizó la 
bendición del terreno donde se alzará 
el nuevo templo y de la primera pie-
dra. En el lugar donde esta irá colo-
cada, se introdujo una urna con ob-
jetos importantes para la parroquia, 
que presta atención espiritual a unas 
9.000 personas desde que comenzara 
su labor pastoral en 2017.

El nuevo templo, diseñado por el 
arquitecto Lauro Diezma, destaca 
por su funcionalidad, su austeridad 
y por la sostenibilidad. Contará con 
una nave principal, capilla diaria, sa-
lones parroquiales, zonas de servicio 
y vivienda para el párroco.

En marcha  
el nuevo templo  
de San Rafael Arnaiz 

Una de las 
actuaciones  
del festival.

Los peregrinos, en La Alberca.

Un grupo de 150 laicos, acompa-
ñados de varios sacerdotes, partie-
ron el pasado 4 de abril desde sus 
parroquias diocesanas rumbo al 
Santuario de la Virgen de la Peña 
de Francia (Salamanca), para com-
pletar la quinta etapa del Camino de 
María, una iniciativa de El Familión 

El ‘Camino de María’ lleva a los peregrinos  
a los pies de la Virgen de la Peña de Francia

que recorre los santuarios maria-
nos de España.

“A pesar de las tentaciones de 
abandonar, el tesón de los demás 
te ayuda a seguir adelante”, decía 
Javier, uno de los peregrinos, perte-
neciente a la parroquia Santa Ma-
ravillas de Jesús.
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R
Recomendaciones: libros

Título: Salto de fe
Autor: Marcos Nogales
Editorial: Rialp 
Páginas: 58

Primer poemario del autor, accésit del 
Premio Adonáis en 2024, reconocimiento 
que destaca su habilidad para entrelazar 
humor y emoción en una poesía accesible 
y transparente, reflejando una perspectiva 
generacional distintiva. Poesía de línea cla-
ra, con un tono frecuentemente ingenuo 
y sincero, aborda con sencillez y profundi-
dad temas universales como el amor.

Título: Santiago

Autor: Ángel María 
Leyra

Editorial: Rialp 

Páginas: 391

Título: Llamó a los que Él quiso
Autor: Danilo Antonio Medina
Editorial: San Pablo  
Páginas: 136

Este libro analiza la realidad vo-
cacional como un don divino y 
profundiza en cómo fueron lla-
mados por Dios los grandes per-
sonales bíblicos (Abrahán, Moi-
sés, Gedeón, Samuel, David, etc.) 
y cómo fue su respuesta. El texto 
señala una tarea para el cristiano 
de hoy en día: encontrar las situa-
ciones concretas en las que poder 
demostrar la fidelidad a Cristo, a 
nuestra fe, a lo que Dios nos pide 
o nos llama en cada momento.

Título: Carlo Acutis, un joven para la eter-
nidad
Autor: José Lucas
Editorial: Palabra  
Páginas: 128

Un retrato honesto y cercano de un jo-
ven que, a pesar de sus luchas y debi-
lidades, vivió con un corazón ardiente 
por Dios. Con una prosa sencilla y direc-
ta, consigue transmitir la grandeza de 
la humildad de Carlo, quien entendió 
que la santidad no es un objetivo in-
alcanzable, sino una entrega diaria. Su 
testimonio sigue inspirando a jóvenes y 
adultos.

Otros libros destacados
Título: ¿Una Europa 
todavía cristiana?

Autor: Joseph Weiler

Editorial: Ediciones 
Encuentro

Páginas: 310

Título: Hijos frágiles de 
un Dios vulnerable

Autor: José Fernández 
Castiella

Editorial: Cristiandad

Páginas: 172



sposa y madre de familia, 
en marzo de 2024 le diag-
nosticaron un cáncer de 

mama. Su vida cambió de la no-
che a la mañana, pero la enfer-
medad le ha unido más al Señor.

ÁLVARO DE JUANA
Pregunta.- ¿Cómo has vivido 
este tiempo?
R.- Al principio es un golpe impor-
tante. Te enfrentas a una enfermedad 
grave de forma inesperada, con la 
incertidumbre que conlleva, con un 
tratamiento duro que hasta el final no 
se sabe si funcionará y teniendo que 
parar de golpe la actividad habitual. 
Lo primero que hicimos fue contárse-
lo a nuestros hijos, a nuestro párroco 
y a nuestro vicario parroquial, a nues-
tro obispo Ginés y a muchos sacerdo-
tes amigos y seminaristas, pidiéndoles 
que rezaran por nosotros. Yo, que 
suelo querer tener todo controlado 
y organizado, tuve que aprender a 
abandonarme en el Señor, aceptan-
do la cruz, sabiendo que es el camino 
hacia el cielo. La enfermedad nos ha 
permitido parar y ver la belleza de lo 
que nos rodea. 

P.- ¿Qué papel ha jugado la fe?
R.- Ha sido uno de los pilares funda-
mentales en estos meses. El diagnós-
tico llegó unos días antes de la Se-
mana Santa del año pasado y puedo 
asegurar que ha sido en la que más 
unida he estado al Señor y a la Vir-
gen. Sabemos que, de este sufri-
miento, Dios sacará un bien mayor. 
Por supuesto que la fe no quita el 
dolor, pero se vive de otra manera. 

P.- ¿Cómo lo ha vivido tu familia?
R.- Al principio, con preocupación, 
sobre todo por no saber a qué nos en-

frentábamos, cómo iba a cambiar el 
día a día, pero también lo han vivido 
con fe y acompañados. Óscar, mi ma-
rido, no ha dejado de estar a mi lado, 
con cariño, amor y paciencia infinita, 
acompañándome a todas las sesiones 
de quimioterapia. Incluso sin pelo, 
me decía que estaba guapa. Dios me 
puso al mejor marido y a los mejores 
hijos que podría tener. En octubre del 
año pasado, festejamos nuestro 20º 
aniversario de matrimonio. Espera-
mos a terminar las sesiones de radio-
terapia y, en noviembre, pudimos ce-
lebrar una Misa de acción de gracias 
acompañados por muchos amigos.

P.- Estamos en tiempo pascual. 
¿Es tiempo para la esperanza?
R.- Siempre. No sabemos lo que va 

“Dios sacará un bien mayor de la enfermedad: 
hemos visto la belleza de lo que nos rodea”

E

E En primera persona

Merche, con su marido 
Óscar y sus hijos Gonzalo 
y Alejandro.

a pasar mañana, pero no podemos 
perder la esperanza. La vida puede 
cambiar en un instante. Hay que vi-
vir el día a día, y amar y ser amado.

MERCHE GIL  PARROQUIA INMACULADA CONCEPCIÓN DE NUESTRA SEÑORA (ALCORCÓN)

Siempre en movimiento
UN COMPROMISO FIRME

Merche Gil es una laica activa. 
En la diócesis, forma parte del 
Consejo Diocesano de Pastoral, 
es la presidenta de la Acción 
Católica y la vicepresidenta de 
El Familión, mientras que, en su 
parroquia, es la secretaria del 
Consejo Pastoral y toda su fa-
milia colabora en lo que puede.


